

Grußadresse des Zentralkomitees an den 12. Parteitag der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands

Sehr verehrte Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Ihnen und allen Mitgliedern der Christlich-Demokratischen Union Deutschlands sowie Ihren Gästen die herzlichsten Grüße. Wir wünschen Ihnen für die Beratungen Ihres 12. Parteitages gute Erfolge.

Gestützt auf die großartigen Leistungen der Bürger in Stadt und Land, haben die im Demokratischen Block und in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinten Parteien und Massenorganisationen in 23jähriger enger und vertrauensvoller Zusammenarbeit die antifaschistisch-demokratische und sozialistische Umwälzung in unserem Lande vollzogen. Dadurch wurde die Deutsche Demokratische Republik zu einer international geachteten festen Bastion des Friedens, des Humanismus und des Sozialismus im Herzen Europas. An diesem Werk haben die Mitglieder Ihrer Partei einen beachtlichen Anteil. In unserer Gemeinsamkeit, unter der von allen anerkannten Führung durch die Arbeiterklasse und ihre Partei, wurzeln all unsere Erfolge.

So wurden in unserem sozialistischen Vaterland, dem ersten sozialistischen Staat deutscher Nation, die weltverändernden Ideen von Marx, Engels und Lenin lebendige Wirklichkeit. Frieden, Freiheit, Befreiung von kapitalistischer Sklaverei, soziale Gerechtigkeit, Menschenwürde und Völkerfreundschaft, die zugleich auch den humanistischen Idealen und progressiven Bestrebungen der Christen entsprechen, haben zum erstenmal in der Geschichte Deutschlands ein starkes staatliches Fundament.

Gemeinsam haben wir auf der Grundlage wissenschaftlich begründeter Politik der Partei der Arbeiterklasse und der Nationalen Front des demokratischen Deutschland Schritt für Schritt die sozialistische Wirklichkeit gestaltet. Neue Aufgaben wurden immer erst dann gestellt, wenn